

Frontel realizó charla a estudiantes de electricidad del liceo Luis González Vásquez de Nueva Imperial

Con el propósito de contribuir al aprendizaje de los estudiantes de 3° y 4° medio con especialidad en Electricidad del Liceo Luis González Vásquez de Nueva Imperial, representantes de Frontel visitaron la institución para ofrecer una charla sobre riesgos eléctricos. La actividad estuvo orientada a proporcionar las herramientas concep-

tuales necesarias para comprender el proceso eléctrico de manera segura y efectiva.

Más de 40 jóvenes y tres docentes se reunieron en el auditorio del establecimiento, aprovechando esta oportunidad no solo para aprender aspectos teóricos, sino también para realizar actividades prácticas relacionadas



con el uso de los elementos de seguridad que se utilizan en una faena tradicional.

Pierre Rivera, ejecutivo encargado de realizar este tipo de charlas por parte de la eléctrica, al respecto comentó que: "Para nosotros, es esencial apoyar a los jóvenes que se están formando en el

área de la electricidad, brindándoles los conocimientos teóricos y prácticos sobre el rubro eléctrico, para que así complementen su aprendizaje y refuercen la importancia de la seguridad en cada tarea que van a desarrollar a futuro".

Por su parte, José Muñoz

Bustos, profesor de electricidad del Liceo Luis González Vásquez, agradeció la instancia y enfatizó que: "Fue una experiencia muy enriquecedora para los estudiantes, ya que terminaron muy contentos con lo aprendido y tanto ellos como nosotros esperamos poder repetir este tipo de actividades, en nuestro patio de entrenamiento".

Cabe señalar que este tipo de actividades se enmarcan en el programa de vinculación "Liceos Eléctricos" de Frontel, el cual busca establecer alianzas estratégicas con establecimientos técnicos que impartan la especialidad de electricidad. Su objetivo principal es colaborar en la formación de los estudiantes que aspiran a desarrollarse en el ámbito eléctrico en el futuro.